

# Un club fomenta el debate de ideas entre alumnos y docentes en la Universidad de Montevideo

Es un proyecto de la Facultad de Humanidades y Enseñaza que cuenta con el soporte del el instituto Scholarship and Christianity in Oxford.

09/04/2019

El pasado 27 de marzo, se realizó la sesión inaugural de este club, que funcionará dentro de la Universidad de Montevideo, obra de apostolado corporativo del Opus Dei.

En la reunión inicial se delineó el plan de actividades para el año 2019, que se dará a conocer paulatinamente a través de la cartelera de la facultad.

Básicamente se trata de estudiar y dar difusión al proyecto “El fin del mundo y el sentido de la vida”, del Director del Departamento de Filosofía de la Facultad de Humanidades y Educación, Dr. Francisco O'Reilly.

Este proyecto fue uno de los 24 que Scholarship and Christianity in Oxford (SCIO ) seleccionó en todo el mundo, y el único proveniente de Uruguay. En él se explora cómo las teorías de la cosmología sobre el fin

del mundo impactan en el significado de la vida.

“La importancia relevante de un club de ciencia y religión es la de recuperar un aspecto de la universidad, en su origen, que es la de generar interdisciplinariedad entre alumnos y docentes de las diferentes carreras que se ofrecen. Con el club procuramos colaborar en la transversalidad que debe tener la universidad, no solo de cursos sino también de intereses”, afirmó O'Reilly.

Leer más en el [sitio de la UM.](#)

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/un-club-fomenta-el-debate-de-ideas-entre-alumnos-y-docentes-en-la-universidad-de-montevideo/> (25/02/2026)